

落小だより

学校HP (子どもたちや学校の様子を随時掲載中!!)

<https://www.town.yakumo.lg.jp/site/otoshibe-es>



学校の教育目標

自ら学び 豊かな力を発揮する子どもの育成
(よく考える子)

己を律し 自他を思いやる子どもの育成
(思いやりのある子)

自らを鍛え 心身ともに健康な子どもの育成
(明るくたくましい子)

実いのある30日間を！

校長 白鳥 宏幸

4月に8名の新入生を迎え、56名の子どもたちでスタートした令和6年度、先生や仲間とともにがんばった前期前半が無事終了しました。子どもたちはこの4か月間に、多くのことを学んだり、体験したりして、確かな成長を刻むことができました。

さて、4月に今年度の重点教育目標についてお伝えしました。

《令和6年度 重点教育目標》

『自ら学び 豊かな心で 高め合う子』～笑顔あふれる落部小学校～

入学式から始まり、遠足、交通安全教室、避難訓練、運動会、宿泊研修、防犯教室、そして本で行われた夏休み集会和、この4ヶ月の間に数多くの活動に取り組んできました。また、普段の授業時間を通して、子どもたち一人一人が目標達成に向け、笑顔いっぱい懸命に取り組む姿をたくさん見ることができ、とてもうれしく思っています。

明日から30日間の夏休みが始まります。夏休みの過ごし方については、学級担任からも指導していますが、各ご家庭でも以下のことを意識した生活を送らせ、実りある30日間としていただければと思います。



◎生活リズムを大切に

主たる教育の場が学校から家庭、地域に移ります。今年は猛暑の夏休みになりそうですが、健康に留意し規則正しい生活を送れるようにして下さい。

◎家庭学習時間、読書時間の確保を

陽を浴びて体を動かすことも大切ですが、1日の生活の中で家庭学習時間と読書時間を確保し取り組んで下さい。特に読書は心の成長や語彙力のアップにつながります。町の図書館は夏休み中、土曜日や祝日にも開館していますので是非ご活用を。

◎家庭での仕事の割り当てを

普段から、子どもたちに役割分担をされているご家庭もあるかと思いますが、例えば風呂掃除や茶碗洗い、玄関掃除などの家庭での役割を与え、やり遂げることで粘り強さを育んだり達成感を味わわせたりしてください。

◎事故に注意を

交通事故や水難事故等にあわないよう自分の命は自分で守るという意識をもち、十分気をつけて生活できるよう声掛けをお願いします。

8月23日の始業式には、56名の子どもたちがみんな元気に輝いた笑顔で登校することを楽しみにしています。

最後になりますが、この4月から本校の教育活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

8月行事予定



日	曜	行 事
1日	木	夏季休業(~8月22日)
2日	金	
3日	土	週休日
4日	日	週休日
5日	月	
6日	火	
7日	水	
8日	木	
9日	金	
10日	土	週休日
11日	日	山の日
12日	月	週休日(山の日振替休日)
13日	火	学校閉庁日
14日	水	学校閉庁日
15日	木	学校閉庁日

日	曜	行 事
16日	金	学校閉庁日
17日	土	週休日
18日	日	週休日
19日	月	
20日	火	
21日	水	
22日	木	
23日	金	全校朝会 全校4時間授業(給食あり)
24日	土	週休日
25日	日	週休日
26日	月	クラブ④ レクセン訪問
27日	火	
28日	水	スクールカウンセラー来校 図書館バス来校
29日	木	1~4年4時間授業 水泳学習(1~4年)
30日	金	フッ化物洗口
31日	土	地域参観日(全校4時間授業)



★令和6年7月2日(火)~3日(水)宿泊研修

★5年生10名が、函館へ1泊2日の宿泊研修に行ってきました。五稜郭公園や五稜郭タワー、元町周辺を散策し、夜は函館山で夜景を見てきました。座禅体験やはこだてみらい館の見学など、貴重な経験をたくさんすることができました。



地域参観日

3時間目(10:20~11:05)
4時間目(11:10~11:55)
全クラス公開します。ぜひ足をお運び、子どもたちの様子をご覧ください。

★令和6年7月10日(水)防犯教室

★1・3・5年生を対象に、不審者に遭った時のための訓練として、防犯教室を行いました。(ついて) **い**かない、(車に) **の**らない、**お**おきな声でさけぶ、**す**ぐにげる、**し**らせる、の頭文字をとった「**い**かの**お**すし」を八雲警察署の方に来ていただき、模擬体験を行いました。



★令和6年7月12日(金)参観・親子給食

★今年度2回目の授業参観でした。今回は親子給食も行いました。お忙しい中にも関わらず、多数の方にお越しいただきありがとうございました。



★令和6年7月13日(土)地引き網体験

★PTA有志主催で、落部川河口付近の浜で地引き網体験を行いました。夏の日差しの中、普段は体験できない地引き網や、生きた魚に触れるといった、落部の豊かな自然を感じることができた体験会になりました。

